
COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 11 AVRIL 2024 
 
 

 
Les membres du conseil municipal se sont réunis dans la salle de la mairie à 20h30, suite à la 
convocation du 29 mars 2024. 
 
Secrétaire de séance : Nathalie MATHIEU 
 
Présents : Milena LOUBRIAT, Paul FREYSSINET, Philippe BRAVARD, Dominique MALEYRIE, Pierre 
FAUCHER, Nathalie MATHIEU, André GOLFIER, Pierre PARVEAU 
 
 
Absents excusés : Françoise MOMMELE, Brigitte MARSAC (pouvoir à Milena LOUBRIAT), Sébastien 
SAGNE (pouvoir à Paul FREYSSINET) 
 
APPROBATION DU COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 19 MARS 2024 :  
Approuvé à l'unanimité. 
 
BUDGETS 2024 
Pour 2024 les budgets primitifs suivants, préparés par la commission des finances réunie le 28 mars, 
ont été présentés au conseil municipal par Sandrine FAUREL : 
 
Budget principal de la commune 

- Section de fonctionnement  
Recettes :      405 988.33 €    
Dépenses :    405 988.33 € 
 

- Section investissement 
Recettes :   223 027.72 € 
Dépenses : 223 027.72 € 
 

Total résultats cumulés dépenses :   629 016.05 € 
Total résultats cumulés recettes :      629 016.05 € 

 
Ce budget primitif du budget principal de la commune est adopté à l’unanimité. 
 
Budget du service de distribution d’eau potable et assainissement  

- Section d’exploitation 
Recettes :             103 456.46 € 
Dépenses :           103 456.46 € 
 

- Section investissement 
Recettes :               66 688.52 €                    
Dépenses :             66 688.52 € 
 

Total résultats cumulés dépenses : 170 144.98 € 
Total résultats cumulés recettes :    170 144.98 € 

 
Ce budget primitif du service de l’eau potable et assainissement est adopté à l’unanimité. 
 
Budget du lotissement 

- Section de fonctionnement  
Recettes :                134 870.92 € 
Dépenses :              134 870.92 € 
       

- Section d’investissement  
Recettes :                226 784.07 € 
Dépenses :              226 784.07 € 
                                 



Total résultats cumulés dépenses : 361 654.99 € 
Total résultats cumulés recettes :    361 654.99 € 
 
Ce budget primitif du lotissement est adopté à l’unanimité. 
 
DELIBERATION FONGIBILITE DES CREDITS 
Pour disposer de plus de souplesse budgétaire, Madame le Maire propose la mise en place de la 
fongibilité des crédits, comme la nomenclature M57 le permet, afin de procéder à des virements de 
crédits de chapitre à chapitre au sein de la même section dans la limite de 7.5% des dépenses réelles 
de la section. 
Approuvé à l’unanimité. 
 
DELIBERATION CONVENTION PREVOYANCE CENTRE DE GESTION 
Le Centre de Gestion propose une convention de participation pour la mise en place d’une protection 
sociale complémentaire des agents, instaurée par ordonnance et qui devient obligatoire à partir du 1er 
janvier 2025. 
Approuvé à l’unanimité. 
 
DELIBERATION OCCUPATION DU DOMAINE PUBLIC 
Redevance pour occupation du domaine public par ORANGE pour un montant de 1201 € 
Redevance pour occupation du domaine public par ENEDIS pour un montant de 239 € 
Approuvé à l’unanimité. 
 
VOIRIE 2024 
La demande de Dotation d’Equipement des Territoires Ruraux (DETR) ayant été accordée par l’Etat, la 
réfection de la route de la Courtine pourra être réalisée cette année. Le coût de cette opération est de 
68 257€ H.T. subventionné par l’Etat 27 302 € et le Département 27 302 € 
D’autres interventions sont prévues route du Cimetière, Vaynas et Puymirol pour un total de 6 066,25 € 
H.T. subventionnées à hauteur de 50% par le Département. 
 
TRAVAUX 
 Des végétaux prévus pour l’aménagement du Bourg ont été plantés par les agents ; cette opération 
se poursuivra à l’automne. 
 Le rendu du diagnostic énergétique des bâtiments communaux réalisé par Corrèze Ingénierie aura 
lieu le 25 avril prochain. 
 Plusieurs interventions sur le réseau d’eau ont été réalisées par le Syndicat des Eaux de Perpezac le 
Noir. 
Pour procéder au remplacement et à l’installation des vannes de sectorisation du réseau d’eau 
SOCAMA interviendra le 30 avril pour piqueter les emplacements retenus suite à la première phase de 
diagnostic, comme prévu lors de la réunion de programmation du 25 mars à laquelle étaient présents 
Madame le Maire et P. FREYSSINET. 
Madame le Maire et P. FREYSSINET étaient présents à la réunion organisée par la Communauté de 
Communes du Pays d’Uzerche le 3 avril à Vigeois pour faire part du travail du Cabinet COGITE en 
charge de l’étude de transfert de la compétence eau et assainissement pour 2026. 
 
 
DIVERS 
 Nous sommes en attente d’une rencontre avec Corrèze Habitat qui souhaite mettre un terme par 
anticipation au bail emphytéotique au lotissement du Poteau qui était normalement à terme en 2060. 
 La Poste souhaite supprimer la boîte aux lettre implantée dans le mur de l’église au vu de son état 
très dégradé et du peu de courrier relevé.  
 Les travaux de rénovation du logement de la mairie sont terminés ; quelques visites ont déjà eu lieu. 
La location pourra être effective en mai. 
 Les élections européennes se dérouleront le 9 juin prochain ; le planning des permanences sera 
communiqué aux élus ultérieurement. 
 Le 8 mai se déroulera à 11H la cérémonie habituelle au monument aux morts avec visite sur le lieu 
des stèles.  
Cette année c’est le 80ème anniversaire des évènements du 18 juin 1944 ; l’ANACR souhaite 
commémorer cette date de façon plus solennelle. Une réunion avec la maire va mettre au point le 



déroulé de cette commémoration qui aura lieu le mardi 18 juin 2024. Dans ce même contexte Madame 
le Maire était présente à la cérémonie de la Garédie le 7 avril. 
 Madame le Maire a assisté à plusieurs réunions pour vote des budgets : 
     Le 21 mars à Allassac pour le SIAV avec D. MALEYRIE 
     Le 4 avril à Eyburie pour la Communauté des Communes du Pays d’Uzerche 
     Le 8 avril à Tulle pour Corrèze Ingénierie 
     Le 8 avril à Salon-la-Tour pour le Centre Intercommunal d’Action Sociale (CIAS) avec P. 

FREYSSINET 
 L’avant-projet de la micro-crèche prévue à Vigeois par la Communauté de Communes du Pays 

d’Uzerche a été présenté aux élus communautaires le 22 mars. 
 L’Association des Maires de Corrèze a organisé à Allassac le 2 avril une réunion avec un cabinet 

d’avocats de Clermont-Ferrand pour présenter les diverses problématiques inhérentes aux chemins 
ruraux. 

 ORANGE a animé une réunion à Lubersac le 3 avril pour informer les élus des communes concernées 
par l’arrêt du cuivre le 1erjanvier 2027 et présenter le calendrier des différentes étapes. 

 La mairie a offert une plaque en mémoire de l’ancien employé municipal René MASDUPUY dont les 
obsèques se sont déroulées le 9 avril. 
 Une émission en direct de France Bleu Limousin a eu lieu ce matin 11 avril à Orgnac pour présenter 
la commune. 
 
Fin de séance à 22h30 
 
 

 


